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POLÍTICA 
En sesión del Instituto Electoral de Querétaro se dará a conocer la resolución relativa al 
procedimiento de aplicación de sanciones en contra del PAN y de Armando Rivera, con motivo 
de actos presumiblemente de ante precampaña. (PC) 
 
En el IEQ se reunió el consejo general para definir la situación de los adelantados del PAN, 
acusados por el PRD de hacer anteprecampaña, Armando Rivera Castillejos, Guadalupe 
Murguía Gutiérrez, Francisco Domínguez Servién y Fernando Urbiola. Finalmente consideró 
que Armando Rivera Castillejos llevó a cabo actos de precampaña, pero no se menciona sanción a 
su conducta, sino al PAN, por 409 mil pesos por no haberlo llamado a retirar los anuncios 
espectaculares. El monto, considera el IEQ, es equivalente al costo de los espectaculares. El 
Instituto considera como grave la actitud de Armando Rivera, pues en notas periodísticas se 
constató que aceptó su interés de contender por la gubernatura. En los otros casos, se desechó la 
demanda por falta de información por parte de quien la presentó, es decir, el PRD. (NC) 
 
Al consultar a Edmundo Guajardo Treviño con respecto a la sanción al PAN, aseguró que su 
sobrino y representante ante el IEQ, Greco Rosas, no le había reportado los detalles. (NC) 
 
El representante del PRD en el IEQ, Enrique Becerra, señaló que nunca se pidió que se 
sancionara a Armando Rivera sino que se investigara. Greco Rosas, representante del PAN, 
dijo que el IEQ deberá hacerse responsable de sus acciones. El IEQ hizo un llamado a todos los 
partidos para que  no permitan las precampañas anticipadas de sus militantes. (NC) 
 
Ayer bajaron al Presidente de la Mesa directiva de la Legislatura, Marco Antonio León y al 
Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, del helicóptero 
presidencial. Clama respeto por parte de los elementos del Estado mayor presidencial, el 
Magistrado Jesús Garduño quien apuntó que es un problema jurídico, pues se desconoce el 
concepto de nación o federación y se desprecia al Estado de Querétaro. (NC) 
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Cabeza.  El magistrado Jesús Garduño Salazar, calificó como ignorantes a los elementos del 
Estado mayor presidencial, que impidieron que, tanto él como el representante del poder 
legislativo en el estado, acompañaran al presidente de la república en las actividades del segundo 
evento durante su gira ayer. (PC) 
 
Cabeza. Niega el diputado federal, José Luís Aguilera Rico, la autoria de una pagina de Internet 
en la que presuntamente, externa su interés por  contender la alcaldía de Querétaro y señala que 
la falta de legislación en la materia no hace viable interponer una denuncia al respecto. (PC) 
 
LEGISLATURA 
La junta de concertación política de la LV legislatura, dio a conocer la iniciativa de reforma 
integral, a la constitución política del estado de Querétaro, que reducirá de 105 a 39 artículos y 
con la cual se fortalece la Comisión estatal de Derechos humanos y se plantea la desaparición de 
la Comisión estatal de información gubernamental. (PC) 
 
Se trabaja en la legislatura en una propuesta de reforma que pondría a la constitución de 
Querétaro como una de las más avanzadas del país, a decir de los coordinadores de las seis 
bancadas parlamentarias. La iniciativa será enviada a la comisión de puntos constitucionales que 
encabeza Marco Antonio León Hernández. (NC)  
 
Cabeza.  Fue aprobado por la comisión de planeación y presupuesto de la legislatura, solicitar 
recursos federales para que gobierno del estado, pague a la unión ganadera regional el predio del 
antiguo centro expositor para a completar la permuta aprobada del año pasado. (PC) 
 
Pagará el Centro expositor con recursos federales los 150 mdp, para concluir la permuta que se 
hizo por el eco centro expositor, anunció el diputado Eric Salas. (NC) 
 
Cabeza. Sigue la cascada de recursos dudosos en el Congreso del Estado. El diputado Martín 
Mendoza Villa quiere justificarlos. (NC) 
 
Cabeza. El diputado del PRD en el congreso, Martín Mendoza Villa, asegura que los 25 
diputados recibieron durante el 2007, un primer bono de mucho más de 150 mp, de dudosa 
procedencia. (PC) 
 
SECCIONES 
Héctor Parra comenta que como se preveía, Armando Rivera no fue sancionado, por no tener 
un cargo público y seguramente el PAN impugnará pues no fueron actos realizados por el partido. 
Con esto se prueba una vez más de que es necesario dotar al IEQ de mayores atribuciones 
jurídicas. Coincide en que el IEQ va más allá de sus atribuciones, pero manda un mensaje de 
orden; es decir, jurídicamente es improcedente, aunque es viable el llamado a no adelantarse y 
respetar la ley. Los legisladores deben ponerse a trabajar, para que puedan entrar en vigor las 
reformas a la ley electoral y que entren en vigor para el proceso del 2009. Entre los puntos 
deberá incluirse dar más facultades del IEQ ante violaciones evidentes. (NC) 
 
José Calzada Roviroza, comenta sobre la aprobación de penas a las gasolineras que no venden 
litros de a litros, que es un avance muy importante. En muchas áreas hay que legislar y vigilar a 
favor del consumidor. No se puede estar en contra de darle al consumidor lo que está pagando. 
En vísperas de la aprobación de la propuesta, el dictamen decía que la sanción podría recaer en 
aquella persona que despachara la gasolina, pero es quien está en la bomba y es injusto que 
recayera en el empleado. Lo que se hizo fue modificar el dictamen para que la sanción sea en 
aquella persona que maquine en contra del consumidor, quien quiera que sea. No únicamente 
será la PROFECO la que sancionará, lo importante es que aquellas personas que defrauden la 
confianza del consumidor, serán sujetos de sanciones penales. El año pasado se sancionaron mil 
500 gasolineras. Los mexicanos se deben defender por no darle al consumidor lo que esta 
pagando. Nadie puede estar por encima de ley. (PC) 
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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Como un acto de persecución, calificó la presidenta de la asociación estatal de gasolineras, 
Patricia Jurado, la ley que castiga hasta con 10 años de cárcel a los dueños de estos negocios 
que vendan litros incompletos de combustible. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Más de 11 mil alumnos se benefician con el programa Ver bien para aprender mejor, tras una 
ceremonia encabezada por la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, quien 
entregó lentes a algunos niños. (NC) 
 
El próximo lunes, la entrada a las escuelas primarias públicas del estado del turno matutino será 
de nuevo a las 8 de la mañana, al finalizar este día la aplicación del horario de invierno, esto lo 
recordó el coordinador de gestión educativa de la USEBEQ, Margarito Medina Noyola. (PC) 
 
El próximo lunes se regresa al horario normal en las escuelas primarias, para 205 mil niños, 
después que se retrazó media hora la entrada.  (NC) 
 
Un 40% el nivel de reprobación en bachillerato, dio a conocer el rector de la Universidad 
Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde. (NC) 
 
A partir del 14 de marzo, más de 23 mil estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro 
saldrán de vacaciones, indicó el Secretario académico Guillermo Cabrera. (NC) 
 
Cabeza. Más de 25 mil estudiantes, desde preparatoria hasta doctorado, saldrán de vacaciones el 
próximo 14 de marzo y van a regresar hasta el 31 del mismo mes, así lo indicó el secretario 
académico de la Universidad Autónoma de Querétaro, Guillermo Cabrera. (PC) 
 
Cabeza. Con una obra de teatro, danza y música, este día concluyó la huelga de 24 horas de arte, 
que sostenían desde ayer, alumnos de la facultad de Bellas Artes, en demanda de mejorar 
condiciones de la propia facultad. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Con motivo del día de la familia, a celebrarse el próximo domingo 2 de marzo,  Red familia, en 
coordinación con autoridades del DIF, van a realizar diversas actividades recreativas y culturales a 
partir de las 9 de la mañana, en el jardín Guerrero, entre ellas una cadena por la familia. (PC) 
 
Margarita Zavala de Calderón, Presidenta del DIF nacional estuvo este día en Querétaro, para 
un evento en el CRIQ, para la entrega de plazas al INEA. Se dio el arranque nacional aquí a las 
plazas comunitarias y se espera que para el 2009 sean 20 las plazas. (NC) 
 
Este medio día se encuentra en Querétaro la presidenta del consejo ciudadano, consultivo del 
sistema nacional DIF, Margarita Zavala, quien va a hacer entrega de plazas comunitarias del 
INEA, en las instalaciones del CRIQ. (PC) 
 
La limosna cristiana es un acto de justicia con los que menos tienen señaló en su mensaje de 
cuaresma, el Obispo de Querétaro, Mario de Gasperín. Puntualizó que no es dar lo que sobra, ni 
filantropía, es un verdaero acto de amor a Jesús. (NC) 
 
El Presidente de la Asociación Estatal de padres de familia, Juan Carlos Calvo, avala el divorcio. 
En Querétaro, las cifras son alarmantes. (NC) 
 
En un curioso estudio, se revela que la casa de los padres de la novia y después el automóvil, es 
el lugar donde primero tienen relaciones sexuales los adolescentes. Lo peor es que lo más común 
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es no tener protección en su primera relación sexual. El 70% de los jóvenes desconocen acerca de 
los métodos; el 60% de los embarazos en mujeres menores de 25 años, son no planeados. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Competirá Querétaro en ganar la “Escoba de plata” un reconocimiento que se otorga en 
España, a los municipios más limpios del mundo. El secretario de servicios públicos municipales, 
Alejandro González Valle, hasta hoy, afirmó que se lleva un buen avance en los requisitos 
como son los programas de manejo de residuos. (PC) 
 
Cabeza. Busca el municipio de Querétaro la Escoba de plata, premio que se entrega en España a 
la ciudad más limpia del mundo. (NC) 
 
Cabeza. Con una inversión de 20 mdd se creará un parque industrial en San Juan del Río. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Este día inició formalmente la campaña 2008 de protección contra incendios forestales en 
Pinal de Amoles. Ahí se contó con la presencia del gobernador Francisco Garrido y se informó 
que en lo que va del año se han registrado 22 incendios forestales en la entidad, afectando 137 
hectáreas de superficie. (PC) 
 
Cabeza. No habrá amparos contra gobierno para destruir reservas ecológicas, acordaron los 
diputados queretanos. (NC) 
 

LABORAL 
Hoy a las 10, el rector Raúl Iturralde presentó una nueva propuesta al STEUAQ, consistente en 
un 5% de aumento directo al salario, 1.2% en retabulación, una bolsa de 2.1 mdp, entrega de 
aguinaldo el 14 de marzo y la recuperación de 40 plazas. Finalmente fue aprobada la propuesta 
por 408 votos a favor, 5 en contra y 43 abstenciones. La Secretaria general, Martha Lucila 
Padilla lo consideró un gran avance, aunque no se cumplieran todas las demandas. (NC) 
 
El incremento del 5% directo al salario, una bolsa económica por 2 millones 100 mp, así como 40 
plazas son algunas de las propuestas que este día el rector de la Universidad Autónoma de 
Querétaro, Raúl Iturralde Olvera, ofreció al STEUAQ, en un máximo y ultimo esfuerzo por evitar 
el estallamiento a huelga el próximo 3 de marzo. A lo largo de todo el día se espera la respuesta 
del sindicato que dirige Martha Padilla Ramírez. (PC) 
 
Vía telefónica. Raúl Iturralde Olvera, rector de la Universidad Autónoma de Querétaro señala 
que le da gusto que los trabajadores aceptaran la propuesta, que no cubre las demandas, pero es 
una de las mejores negociaciones en la administración pública. Cualquier negociación por encima 
de los parámetros es buena para los trabajadores. Resalta que fue importante que la gran 
mayoría de la asamblea aceptara. (NC) 
 
En el auditorio de la Facultad de Contaduría y Administración se realiza la asamblea del STEUAQ, 
donde se leyó el ofrecimiento de la rectoría. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. EL día de  hoy se entrega la casa que le prometieron a quien fuera designado como el 
policía del año 2007. (PC) 
 
Pide la Iglesia católica en Querétaro es necesario que se modifique la reforma judicial, pues 80 
días son muchos para tener a una persona arraigada, señaló el padre José Morales Flores. (NC) 
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Querétaro sigue siendo totalmente seguro, afirma el director de prevención del delito de la 
Procuraduría General de Justicia en el Estado, Víctor Aguilera Vera.  (NC) 
 
Los elementos policíacos no pueden ser calificados de la misma manera, aseguró el Secretario de 
gobierno, Alfredo Botello. (NC) 
 
Cabeza. Hoy a las 21 horas, se cierra la convocatoria de seguridad pública municipal, para el 
reclutamiento de 150 policías, así lo dio a conocer el titular de la dependencia, Armando 
Sánchez quien reconoce que Querétaro se encuentra por debajo de la media nacional en 
cobertura, que es de un policía por cada mil habitantes. (PC) 
 
Se detuvo en San Juan del Río a un ecoloco. José de Jesús  Martínez Granados se dedicaba a 
romper, patear y esparcir la basura que estaba en la calle por las noches. (NC) 
 
Carlos Iriarte murió ayer en la cuesta china, cuando, de acuerdo a los peritajes, conducía su 
carro a 160 kilómetros por hora, perdió el control, invadió los carriles contrarios y fue a 
impactarse de frente con un trailer que viajaba a 100 kilómetros por hora. (NC) 
 
La Procuraduría General de Justicia informó mediante comunicado que se aseguró a un vendedor 
de droga de baja escala en el restaurante polo del Mercado Escobedo. (NC) 
 
 


